

# Desafío Levantemos Chile y Levi's renuevan patio trasero del Instituto Psicopedagógico

La intervención incluyó un mural de gran formato y la instalación de bancas nuevas para los estudiantes del establecimiento ubicado en Barrancas.

Jesús Farias Silva  
cronica@lidersanantonio.cl

**C**on el objetivo de mejorar los espacios de descanso y recreación del Instituto Psicopedagógico de San Antonio, integrantes de Desafío Levantemos Chile y de la empresa Levi's transformaron el patio trasero del recinto con la pintura de un mural de gran formato y la instalación de nuevas bancas de madera. La intervención se centró en generar un entorno más seguro, acogedor y colorido para los estudiantes del establecimiento de educación especial.

El trabajo incluyó la elaboración de diez bancas de madera, reemplazando el antiguo mobiliario que se encontraba en mal estado, y un mural de 18 metros de largo por 2 de alto, inspirado en la entrada a la ciudad de San Antonio. En total, participaron 32 personas entre representantes de la fundación y de la empresa.

Carlos Portaluppi, diseñador y coordinador de los voluntarios corporativos de Desafío Levantemos Chile, explicó que "estamos haciendo la in-



EN TOTAL, PARTICIPARON 32 PERSONAS ENTRE REPRESENTANTES DE LA FUNDACIÓN Y DE LA EMPRESA.

tervención de dos sectores; uno es el mural, que es un mural de 18 metros por 2 metros, donde se representa toda la entrada de San Antonio, para darle un poco más de color a esta parte del establecimiento que está un poco apagada; además estamos haciendo 10 bancas de madera, para que los niños puedan ocupar para

sentarse, ya que como hemos visto las bancas que tienen acá están gastadas, incluso algunas tienen clavos salidos, lo que puede ser peligroso para los estudiantes".

La iniciativa fue gestionada por Desafío Levantemos Chile, que propuso la idea a Levi's, la cual decidió sumarse y apoyar su ejecución. "Con la directo-

ra Miriam Cortes ya hemos hecho intervenciones antes, y acá las personas de Levi's se interesarán en hacer una propuesta de voluntariado y nosotros presentamos específicamente esta", señaló Portaluppi. "La propuesta estaba levantada hace rato y una vez que un corporativo decide aprobarla, nosotros ponemos en marcha

lo que ya está aprobado".

Esta no es la primera vez que el voluntariado llega al Instituto Psicopedagógico. En una intervención anterior, realizada con el apoyo de la empresa Ultramar, se remodeló el patio delantero del recinto.

Miriam Cortes, directora del Instituto Psicopedagógico, agradeció el apoyo

recibido. "Gracias a ellos hemos tenido muchos logros, que si no es por ellos no hubiéramos podido hacerlo. El apoyo que hemos tenido ha sido fantástico para los niños, este es un tremendo trabajo de voluntariado de la empresa Levi's, a solicitud de Desafío Levantemos Chile, que nos han traído esta sorpresa del mural y construir estas bancas para el patio".

"Solo queda agradecer, tanto a la empresa como a Desafío, que han logrado traer este progreso para los chicos, ya que todo lo que ellos hacen es en beneficio directo de nuestros alumnos y nosotras como profesoras nos sentimos sumamente contentas por brindar un espacio cómodo, alegre, bonito, donde ellos sientan que su escuela los acoge con cariño", agregó la directora.

"Para nosotros es una tremenda alegría que estas personas regalen un día de su vida para hacer esta obra maravillosa, porque ellos ponen todo su corazón. Estas son hermosas sorpresas, que de verdad se agradecen del alma", concluyó la directora del Psicopedagógico. ☺